



## El Comité Olímpico Mexicano anuncia la creación de un fideicomiso para ayudar a los atletas ante la falta de apoyo de la Conade de Ana Guevara



La presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), María José Alcalá, anunció este domingo una campaña nacional para que el organismo deportivo gane independencia económica, ante la falta de apoyo del Gobierno.

En la celebración del centenario del COM, la exclavadista manifestó la decisión de trabajar para la creación de un fideicomiso denominado “Todos somos olímpicos” para asegurar la participación de los deportistas en las competiciones del ciclo olímpico.

“En estos tiempos no cabe el ego ni la arrogancia. La ausencia de respuesta a las necesidades de nuestros atletas es clara, pero eso no nos detendrá porque como nos ha marcado cada página escrita de nuestra historia en este centenario, este comité sigue de pie”, dijo Alcalá.

Carlos Slim se reúne con el equipo mexicano de natación artística que se quedó sin apoyo tras el retiro de becas de Ana Guevara

“Esto surge por la necesidad de tener los apoyos para los atletas olímpicos para que cumplan su ciclo de Centroamericanos, Centroamericanos y Juegos Olímpicos. Esta idea es de los empresarios que



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

24/04/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

dicen ‘¿cómo ayudamos?’, porque tenemos que velar por todos los atletas, no por unos cuantos”, añadió Alcalá en entrevista con la revista Proceso.

El Comité Olímpico Mexicano y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deportes, dirigida por Ana Guevara, mantienen diferencias, que han llevado a la institución gubernamental a retirar apoyos a deportistas de varias disciplinas.

Alcalá defendió la autonomía del COM y confirmó la determinación de garantizar todo el apoyo posible a los deportistas, aún sin contar con el gubernamental. Además, añadió que espera que en unos 15 días puedan poner en marcha el fideicomiso que servirá de soporte para los atletas. “A pesar de las adversidades, obstáculos y los intentos de desacreditar a nuestro movimiento, en la familia olímpica nos forjamos para resistir las altas temperaturas, a levantarnos con fuerza cada vez que caemos”, dijo en un discurso.

<https://latinus.us/2023/04/23/comite-olimpico-mexicano-fideicomiso-atletas-sin-apoyo-conade-ana-guevara/>